



Visita del embajador colombiano a la Universidad de Salamanca.

## Colombia apoyará la Cátedra de Altos Estudios de Gobernanza en la Universidad

El embajador de Colombia en España, Fernando Carrillo, manifestó al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, su compromiso de impulsar la Cátedra de Colombia de Altos Estudios en Gobernanza, que estaría adscrita a la Facultad de Derecho. Así se lo hizo saber durante el encuentro mantenido ayer al que también asistió Manuel Alcántara, catedrático de Ciencia Política de la Universidad de Salamanca; y Nicolás Rodríguez, director del Programa de Doctorado "Estado de Derecho y Gobernanza Global". El objetivo es que la actividad de esta nueva cátedra comience su andadura el próximo junio con la celebración de un seminario internacional en el que se analicen las políticas postconflicto en Colombia. La Cátedra de Colombia de Altos Estudios en Gobernanza permitirá la presencia continuada de docentes e investigadores colombianos de primera fila en la Universidad de Salamanca, así como la realización de pasantías de los estudiantes de la Facultad de Derecho en la Embajada de Colombia para la colaboración con tareas de análisis e investigación en materia política, económica y jurídica de interés estratégico para ambos países.